



<https://www.oratio-spiritualdialog.fr/>

# AIMONS-NOUS LES UNS LES AUTRES

Une publication de AHNIELA

part-2





*Mes Amis, nous voulons adorer DIEU, mais à notre manière.*

*Nous faisons exactement le contraire de ce que DIEU nous ordonne.*

*Dans le même temps, nous prétendons l'aimer.*



## **SOMMAIRE**

**1. Aimer est un commandement de Dieu**

**2. Et nous ne savons pas aimer**

**3. Dieu nous demande d'aimer, comme Lui nous aime**

## 1. AIMER EST UN COMMANDEMENT DE DIEU

*Jean 14 :*

*15- « Si vous m'aimez, suivez mes enseignements »*

Mes Amis, le Seigneur connaît notre nature.

Le Seigneur sait qu'en nous, il n'y a que rébellion.

N'oubliez pas que nous prenons naissance dans le péché, car nous arrivons au monde dans un acte de rébellion. C'est pour cela que notre nature ne peut pas voir la face de DIEU, car elle est corrompue.

Arrêtons notre lecture un instant, et méditons.

Interrogeons notre conscience.

Nous sommes Chrétiens, donc le Seigneur nous enseigne, et nous dit :  
« *Tu ne tueras point* ». Pensez-vous dès lors qu'il est juste qu'un Chrétien milite en faveur de la peine capitale ?

Méditez ! Répondez-vous, à vous-mêmes.



Je m'adresse aux âmes qui croient en JÉSUS-CHRIST, c'est-à-dire, aux Chrétiens.

Prenons un autre exemple, mes Amis. Le Seigneur nous enseigne, et nous dit : « *Tue et mange. Il suffit juste de rendre grâce* ».

Est-il alors convenable qu'un Chrétien se déclare vegan, végétarien ou que sais-je encore ?

Méditez ! Et répondez-vous, à vous-mêmes.

Je vous le répète, je m'adresse aux âmes qui croient en JÉSUS-CHRIST.

Il est vrai que chacun est libre de se nourrir comme il l'entend.

Si quelqu'un décide de se nourrir exclusivement d'herbe, il en a parfaitement le droit, c'est sa liberté.

Mais n'essayons pas d'utiliser cette doctrine, pour donner l'impression d'avoir beaucoup d'amour en nous-mêmes.

En adoptant certaines idéologies, en épousant certaines philosophies ou doctrines, nous nous mentons à nous-mêmes, nous nous trompons nous-mêmes.

Mais nous ne trompons pas DIEU.



Réfléchissez, mes Amis. Celui qui nous a dit : « *Tue et mange* »,  
a-t-il fait preuve de cruauté envers les animaux ?  
Le DIEU d'Amour, n'aurait donc pas d'amour ? Il serait ainsi sans  
coeur, en nous disant « *Tue et mange* » ?  
Celui que tu prétends adorer, te dit : « *Voici ta place dans l'assemblée  
chrétienne* ». « *Voilà le comportement que tu dois avoir* ».  
Mais, comme tu es transporté par l'orgueil, tu ne sais pas rester à la  
place qu'IL t'a indiquée. Tu veux monter à la chaire pour être vu.  
Celui que tu prétends adorer, te dit :  
« *Célèbre la Sainte-Cène ou la Communion* ».  
« *Honore ton père et ta mère* ». Et nous nous comportons comme si  
DIEU le Créateur, notre Père Céleste, devait s'adapter à notre façon  
d'adorer. Et c'est ainsi que nous prétendons aimer.  
Cessons de nous mentir à nous-mêmes.

## 2. ET NOUS NE SAVONS PAS AIMER

*1 Jean 3 :*

*18- « Petits enfants, n'aimons pas en paroles et avec la langue, mais en actes et avec vérité. »*

Mes Amis, quel est notre comportement vis-à-vis de notre prochain ?  
Nous prétendons avoir de l'amour, parce que nous ne mangeons pas les  
petits animaux, mais nous faisons du mal aux hommes.

Je t'interroge, toi, qui a plein d'amour dans le cœur.  
Quand un de tes proches est à l'hôpital, lui rends-tu visite ?  
Quand un de tes proches est en prison, vas-tu le voir ?  
Dans nos hôpitaux, nombre de malades ne reçoivent aucune visite.



En réalité, nous épousons des idéologies qui n'ont d'autre but que de guérir  
notre conscience, et de maquiller notre être véritable,  
en colorant notre coeur.

Nous parquons nos aînés, nos seniors, et nos grands-parents, dans les  
établissements dédiés, les EHPAD. Alors que nous sommes  
confortablement installés dans nos résidences secondaires.

Soyons clairs, mes Amis, je ne prétends pas ici  
que les EHPAD ne sont pas utiles.

Je dis simplement, que nous oublions d'aimer notre prochain.  
Nous épousons des idéologies afin de faire bonne figure, afin de montrer  
que nous avons de l'amour en nous.



Un petit examen de conscience rapide pourra nous aider à nous en rendre compte.

Mon Ami, examine ton comportement vis-à-vis de tes aînés, de ton grand-père, ou de ta grand-mère. Quelle est ton attitude envers ton père, ou ta mère ? Peux-tu mentionner la dernière fois que tu les as vus ? Leur donnes-tu l'honneur qui leur est dû ? À quel moment leur montres-tu de l'affection, sinon de l'amour ?

Réponds-toi, à toi-même.

Nombreux sont ceux qui pensent qu'un texto ou un SMS, est un témoignage d'amour.

C'est pourquoi, plutôt que de les rencontrer, nous nous contentons d'un SMS, un « *Joyeux anniversaire* », ou un « *Bonne année* », selon les circonstances.



De même, quand un ami est à l'hôpital, alors que nous pouvons nous rendre à son chevet, nous lui envoyons un SMS, du type :

*« Je suis de tout cœur avec toi, courage ».*

Mon Ami, fais un effort, passe un moment avec lui.

Quand ceux qui te sont chers te sollicitent, que fais-tu ? Leur consacres-tu un peu de ton temps ?

En tant que Chrétiens, nous devons éviter de nous mentir à nous-mêmes, en voulant démontrer que nous avons plus de cœur que DIEU Lui-même.

Que nous aurions plus d'amour que DIEU Lui-même.

Mes Amis, DIEU est amour ! Alors, interrogez-vous, et demandez-vous si vous avez plus d'amour dans le cœur, que JÉSUS Lui-même.

### 3. DIEU NOUS DEMANDE DE NOUS AIMER COMME LUI NOUS AIME

Lisons:

1 Jean 4 :

8- « *Celui qui n'aime pas n'a pas connu DIEU, car DIEU est Amour* ».

Voici ce que dit, quelque part, le Dieu d'Amour :

*« C'est l'amour qui ouvre toutes les portes, là où règne l'amour, il n'y a pas de critique, pas de condamnation et pas de jugement, car tu sais et comprends que tout est un en MOI et en mon Amour. [...] Tu vois la famille humaine, et tu vois que tous sont créés à Mon image et à Ma ressemblance. [...] Tu vois le meilleur en tous et en tout. »*

Si vous souhaitez connaître l'origine de ce texte, n'hésitez pas à me contacter.



Pourtant, au lieu d'enseigner l'amour, nous enseignons  
la discrimination, et la rébellion.

Et comme nous n'avons pas d'amour dans notre cœur, les conflits  
–qui naissent de l'absence d'amour- jaillissent de toutes parts,  
nous submergent, et opposent les générations les unes aux autres.

Les hommes se dressent contre les femmes -et inversement-, les riches  
s'élèvent contre les pauvres, les vieux contre les jeunes – et inversement- ;  
les races s'affrontent entre elles, les enfants se révoltent contre leurs  
parents, et l'inverse est aussi vrai. Tout simplement parce que nous  
manquons d'amour, et que nous refusons  
d'obéir aux commandements de DIEU.

Lisons :

1 Jean 5 :

*2- « Nous reconnaissons que nous aimons les enfants de DIEU, au fait que nous aimons DIEU, et respectons ses commandements »*

On oublie de dire à l'enfant qu'il doit honorer son père et sa mère, mais on lui explique comment porter plainte contre ses parents. Ainsi, au sein même de la cellule familiale, l'amour a beaucoup de mal à circuler.



Voici pourtant encore ce que nous dit le Dieu d'amour, quelque part :

*« JE SUIS Amour ! Pour me connaître, tu dois avoir l'amour dans le cœur ; car sans amour tu ne peux pas me connaître. Fais couler sans cesse l'amour librement et apprend à aimer ce que tu fais ; Aime ton environnement, et aime toutes les âmes autour de toi. Aime, et n'en compte jamais le prix ; ne recherche jamais de récompense. Tu ne peux jamais donner trop d'amour, alors n'aie pas peur, et n'essaie pas de bloquer le flot d'amour, même lorsqu'on te repousse. Quand cela arrive, il est facile de fermer son cœur et de se retirer, de peur d'être blessé. Ne le fais pas, cela ne fera que te durcir et t'aigrir, et dans cet état tu ne pourras jamais aider une autre âme, car personne n'est attiré vers quelqu'un qui a un cœur dur et sans amour.*

*Utilise la sagesse et la compréhension, en association avec l'amour, et ainsi tu garderas le parfait équilibre.*

*La première leçon de la vie est d'apprendre à aimer.  
Ne perds pas de temps, et apprends vite cette leçon ! »*

Si vous souhaitez connaître l'origine de ce texte, n'hésitez pas à me contacter.

Le Seigneur nous a aussi dit, dans :

Jean 15 :

*13- « Il n'y a pas de plus grand amour que de donner votre vie pour vos amis. »*

N'est-ce pas là, ce qu'IL a fait sur la croix ?

**AMEN**

# Contacts

*Vous pouvez nous retrouver sur*

---

Site web

**SpiritualDialog**

<https://www.oratio-spiritualdialog.fr/>



YOUTUBE

[Youtube.com/@oratio-jesus-christalport9708](https://www.youtube.com/@oratio-jesus-christalport9708)



FaceBook

<https://www.facebook.com/falkonahniela>

---







« *Je t'aime* ». Quelle expression universelle puissante !

Toutes les langues, dans le monde entier, ont exprimé ce sentiment : l'amour.

Les uns, ou les autres, y recourent largement, généreusement.

Cette phrase, simple en apparence, est capable d'abattre les murs les plus solidement érigés. Elle permet, en effet, de séduire la femme la plus revêche, de mettre un terme aux conflits les plus féroces, d'amadouer l'adversaire le plus coriace. Les enfants l'ont très tôt bien assimilé. Les jeunes gens, les hommes, les femmes, à tout âge ont su –pardonnez-moi l'expression-, la dégainer quand les circonstances l'imposaient.

« *Je t'aime* ».

Et c'est paradoxalement cette même phrase, ainsi ce même sentiment, qui a servi à avilir, à détruire, à séparer, et à abîmer de nombreuses destinées. Et c'est là que devraient débiter les interrogations. Comment peut-on nuire à l'être aimé ? Comment l'amour pourrait-il être une arme de destruction, de division, entre les hommes ? Serait-il éphémère ? ou opportuniste ?

Il semble y avoir matière à confusion, a priori.

Cet amour, déclamé en maintes occasions, traduit-il réellement un sentiment véritable ? Peut-être ne faisons-nous que prétendre aimer, en toute conscience, ou en toute innocence. Parce qu'en fait, que savons-nous de l'amour ? Les livres, les films, les récits de vie de nos pères, de nos amis, nous instruisent-ils à bon escient, nous éclairent-ils ?

Ce n'est visiblement pas le monde, qui peut nous enseigner l'amour véritable.

Ce sont les Ecritures. C'est à la lumière des récits de ces hommes, dans la Bible, et sous la guidance de Dieu le Père, et de notre Seigneur Jésus-Christ, que nous nous laisserons entraîner sur le sentier qui mène à l'amour.

Celui que Jésus a eu pour l'humanité.